

Schulnewsletter Knutwil-St. Erhard

Ausgabe 22/23-11 – 26.05.2023

siehe auch www.schule-knutwil.ch/infos-und-downloads/schulnewsletter

Liebe Erziehungsberechtigte

In diesem Newsletter erhalten Sie wichtige Informationen zur Themenwoche. Bitte lesen Sie ihn genau durch und geben Sie uns so schnell wie möglich die Rückmeldungen (Siehe grüne Farbe), die wir für die weitere Organisation benötigen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Freundliche Grüsse

Carla Blumenthal

Themenwoche vom 12. bis 16. Juni 2023

Im Vorfeld der Einweihung der Mehrzweckhalle führt die Schule eine gemeinsame Themenwoche der beiden Schulhäuser Knutwil und St. Erhard zum Motto «Für und Flamme» durch. Die Kinder dürfen in dieser Zeit in einem Workshop ihrer Wahl in gemischten Gruppen lernen.

Heute Vormittag, 26. Mai 23, hat jedes Kind einen Brief von ihrer Atelierleitung erhalten mit allen wichtigen Informationen, die speziell Ihr Kind betrifft. Bitte studieren Sie den Brief und fragen Sie bei Unklarheiten direkt bei den Atelierleitungen nach.

Stundenplan Basisstufe Eichhörnchen:

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
8.00 – 11.30	Spez. Programm Treffpunkt bei Klassenlehrp in St. Erhard Pausenplatz		Spez. Programm Treffpunkt bei Atelierlehrp.in St. Erhard Mehrzweckhalle		
13.30 – 15.05					

Stundenplan Eulen bis 6. Klasse:

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
8.00 – 11.30	Spez. Programm Treffpunkt bei Klassenlehrp in St. Erhard Pausenplatz.		Spez. Programm Treffpunkt bei Atelierlehrp.in St. Erhard Mehrzweckhalle		
13.30 – 15.05					

Nur an die Eltern der Kinder der 3. bis 6. Klasse:

Bitte melden Sie direkt bis spätestens 31. Mai 23 der Klassenlehrperson, falls Ihr Sohn/Ihre Tochter am Dienstag- oder Donnerstagnachmittag bis 16.05 Uhr eine Betreuung benötigt.

Transport

Bitte achten Sie darauf, an welchem Tag Ihr Kind an welchem Standort unterrichtet wird. Generell fährt der Schulbus ca. ab einer halben Stunde vor Unterrichtsbeginn von einem Schulhaus zum anderen und nach Schulschluss wieder zurück. Die 5./6. Klässler verschieben sich grundsätzlich per Velo.

Bitte fahren Sie Ihr Kind nicht per Auto selber nach St. Erhard! Es hat dort immer noch eine Baustelle und die Zufahrt ist erschwert. Wenn Sie selber fahren, gefährden Sie die Sicherheit anderer Kinder auf dem Schulweg. Vielen Dank für Ihre Kooperation!

Dem Wetter entsprechende Kleidung

Am Montag- und Mittwochmorgen sind wir bei jedem Wetter vorwiegend draussen. Ihr Kind benötigt somit dem Wetter angepasste Kleider und bei Bedarf auch Regenschutz, Sonnenhut und Sonnenschutz.

Kurzfristige Abmeldungen

Kurzfristige Abmeldungen müssen in dieser Woche zwingend direkt an die Atelierleitung gemacht werden und nicht wie üblich via KLAPP an die Klassenlehrpersonen.

Instrumentalunterricht Musikschule und Atelier für Hochbegabte

Dieser Unterricht fällt aus, sofern die Musikschulzeiten mit den Atelierzeiten kollidieren. Dies gilt auch für die Ateliers für Hochbegabte. Unsere Themenwoche hat Vorrang. Bitte regeln Sie dies direkt mit den Ateliers für Hochbegabte und /oder mit der Musiklehrperson, um allenfalls eine andere Lösung zu finden.

Weiterhin Konfigläser gesucht!

Für ein spezielles Angebot während der Themenwoche suchen wir möglichst viele Konfigläser, in denen ein Rechaudkerzli Platz findet. Die Deckel benötigen wir dazu nicht. Falls Sie solche zu Hause haben, bitte ich Sie, diese ab sofort Ihren Kindern mitzugeben. Sie können sie in ihrem Schulhaus jeweils im Eingangsbereich in die dafür vorgesehene Kiste legen. Vielen Dank!

Präsentationen Donnerstagabend

Am **Donnerstagabend 15. Juni 23** finden ab 19.00 bis maximal 21.00 Uhr die Präsentationen in der neuen Mehrzweckhalle statt. Die Kinder werden in einer Ausstellung oder auf der Bühne ihre Werke aus den Ateliers präsentieren. **Liebe Eltern, Sie sind alle herzlich dazu eingeladen!**

ACHTUNG: Am Donnerstagabend fährt **kein** Schulbus. Falls Sie Ihr Kind nicht zu den Präsentationen begleiten können, bitten wir Sie, den Transport Ihres Kindes am Donnerstagabend hin und zurück selber zu organisieren.

Bitte kommen Sie am Donnerstagabend **möglichst zu Fuss oder mit dem Velo** zur Halle. Die Parkierungsmöglichkeiten sind sehr begrenzt.

Schule Knutwil – St. Erhard

Schulleitung
Schulhausstrasse 4
6212 St. Erhard

Telefon 041 920 45 05
schulleitung@schule-knutwil.ch



Farbige T-Shirts für die Aufführung

Für die Aufführung am Donnerstagabend und am Samstagnachmittag benötigt jedes Kind ein T-Shirt in einer der Farben gelb, orange, rot oder schwarz.

Dorffest mit Einweihung der Mehrzweckhalle Chrüzacher

Im Anhang finden Sie wichtige Informationen zum Dorffest vom 17. Juni 23. Auch die Schule ist dabei und präsentiert sich ab ca. 16.00 Uhr auf der neuen Bühne. Wir gehen davon aus, dass möglichst alle Kinder der Gemeinde an diesem Anlass teilnehmen werden um die neue Sporthalle gebührend zu würdigen.

Sie als Eltern können sich einen Sitzplatz für den ganzen Anlass in der Halle reservieren. Melden Sie sich doch umgehend an. Siehe Link im angehängten Flyer.

An alle Eltern der Basisstufe bis zur 6. Klasse:

Bitte melden Sie bis spätestens 31. Mai 23 zwingend der Klassenlehrperson, ob Ihr Kind am Samstag, 17. Juni 23 abwesend ist und somit am Showteil der Schule nicht mitmachen wird (Präsenzzeit ca. 15.30 bis 16.30 Uhr). Wir müssen wissen, wer nicht dabei ist, damit wir weiterplanen können.

Weitere Informationen der Schule

Information neue Schulsozialarbeiterin

Sibylle Schöpfer wird uns nach zwei Jahren an unserer Schule leider per Ende Schuljahr verlassen, da sie ihr Pensum am anderen Arbeitsort ausbauen kann. An dieser Stelle danken wir Frau Schöpfer herzlich für ihr grosses Engagement für unsere Schülerinnen und Schüler und wünschen ihr alles Gute!

Als Nachfolgerin konnten wir Angela Meyer als Schulsozialarbeiterin gewinnen. Herzlich willkommen bei uns! Frau Meyer wird ab August in einem Pensum von 30% an unserer Schule tätig sein.

Sicherungsmöglichkeit Kickboards

Beim Schulhaus St. Erhard und Libelle wurden bei den Kickboardständern neu Ösen montiert, damit die Kinder ihre Kickboards mit Schlössern daran fixieren können. Ich danke an dieser Stelle dem Elternforum für die Anregung und dem Hauswart für die Umsetzung.